

国民年金保険料を納めましょう

国民年金の保険料は納めましたか？年金は、自分自身のことだけでなく、世代間の助け合いが基本となっています。未納のままですと「老後」の年金はもちろんのこと、「もしも」のときに障害基礎年金が受けられない場合があります。そんなことがないように、保険料は必ず納めましょう。

●保険料を納めた期間の差によって、こんなに違う年金額

日本国内に住んでいるすべての人は、国民年金の保険料を20歳から60歳になるまでの40年間、納めることになっています。

老齢基礎年金は「25年以上」保険料を納める（免除などを除く）と受け取ることができます。

下表のように納付月数が違うと65歳から受け取る年金額も違ってきます。

納付状況別年金受給比較【例】（平成20年度の年金額で計算した年額）

40年間全額免除	264,000円
25年間納付・15年間未納	495,000円
25年間納付・15年間全額免除	594,000円
40年間納付（満額）	792,100円

国民年金保険料は 口座振替が便利です

- ◎納め忘れがなく安心
- ◎手間が省けて便利
- ◎手続きは簡単・無料

口座振替の申し込みは 金融機関窓口で受付中！

申し込みの際は
●預貯金通帳
●通帳お届印
●国民年金保険料の納付書
を持参のうえ、申し込みください。

「ねんきん特別便」 年金記録の確認にご協力ください

○年金記録の確認をお願いします

- ・年金記録に「もれ」や「間違い」がないか十分に確認をお願いします。
- ・「もれ」や「間違い」がある場合も、ない場合も、必ず回答くださいますようお願いいたします。

○周りの人にも呼びかけてください

「ねんきん特別便」が届いたら、過去の履歴について家族などと一緒に記憶をたどってみるなど、多くの人から回答をいただけるようご協力をお願いします。（家族でも一人ひとりに届く時期は異なります）

問い合わせ先

ねんきん特別便専用ダイヤル ☎0570（058）555

※月～金曜日：午前9時～午後8時

※第2土曜日：午前9時～午後5時

○IP電話・PHSからは☎03（6700）1144にお電話ください。

○一般の年金相談は「ねんきんダイヤル」☎0570（05）1165まで。

社会保険事務所職員を装った不審電話にご注意ください

最近、社会保険事務局や社会保険事務所職員の名前をかたって、医療費や年金保険料の払戻しの件と称して、事業所や自宅に電話し、世帯主名、氏名、生年月日、携帯電話番号を聞き出そうとしたり、電話機のボタン操作をさせたり、携帯電話からATMでの操作を指示するなどの不審電話が多くなっています。

社会保険事務局や社会保険事務所からの通知は基本的に文書で行っており、年金相談以外でフリーダイヤルへ電話するよう求めたり、ATMへ行くよう指示することはありませんので、電話があったときには安易に個人情報や答えたり、電話機の操作をしないよう十分注意してください。

8/10(日) 水迫地区環境保全協議会と水迫小児童が清掃作業

水迫地区環境保全協議会（井上弘一会長）のメンバーと水迫小学校の児童とその保護者など約40人が、涼をもとめて賑わう菊池渓谷の清掃作業をボランティアで行いました。観光客に少しでも気持ちよく利用してもらおうと、昨年の秋から始めた取り組みで今回が2回目となりました。参加者は遊歩道に落ちているタバコの吸い殻や空き缶などを、約2時間拾って回りました。

井上会長は「菊池渓谷は観光の顔でもあります。これからも1年に2回、夏と秋に続けていきます」と話されました。



菊池渓谷で清掃作業をする参加者

※同協議会は、社団法人「小さな親切」運動本部（田中義典代表）が、「できる親切はみんなでしよう それが社会の習慣となるように」をスローガンに進める運動の中で表彰されています。今後の活躍が期待されます。



夜空に大輪の花を咲かせた1尺玉の大型花火

8/14(木) しすい孔子公園夏祭り

しすい孔子公園夏祭りが孔子公園であり、たくさんの家族連れなどで賑わいました。泗水町商工会（福田八洲士会長）が主体となる「泗水町街造り対策委員会（同会福田委員長）」の主催で、昨年に続き行われたものです。

たくさんの夜店が並ぶ会場内は、家族連れや盆休みに帰省した人たち、地元の小・中・高校生などで埋め尽くされ、ステージでは吉富保育園太鼓や永翔太鼓、各種団体のダンス、バンド演奏、夕ヒチダンスなどがありました。

また、県内でも数少ない大型花火を見ることができるとして有名な花火大会で、1尺玉が夏の夜空に大輪の花を咲かせると、見物客からは歓声が上がっていました。

宝くじ助成事業で防犯灯と備品が整備されました（北原区・袈裟尾区）



北原区に整備された防犯灯（上）と、袈裟尾区に整備された簡易倉庫一式（右上）



宝くじは
豊かさ築く
チカラ持ち。

宝くじは、広く社会に役立てられています。

コミュニティの健全な発展を図ることを目的としたコミュニティ助成事業により、北原区に防犯灯（12基）が整備されました。また、袈裟尾区にはコミュニティ活動備品（組立ステージ一式・テーブル20台・椅子120脚・簡易倉庫一式）が整備されました。

このコミュニティ助成事業は、宝くじの普及広報事業費を財源として財団法人自治総合センターが助成を行うもので、今後の両区の益々の活性化が期待されます。